



08/08/2016

PASEO POR LA PLAYA DEL REGATÓN Y BARCA DE SANTOÑA



El pasado miércoles día 2 comenzamos nuestras salidas de ocio en Agosto cruzando en Barco de Laredo a Santoña.

Un grupo de 11 personas usuarias acompañadas de dos monitores tomamos rumbo desde el centro hasta el Puntal de Laredo paseando por la Playa del Regatón. Tras una hora de caminata cruzamos en barca a Santoña donde nos esperaban algunos compañeros de allí para hacernos de guías.

Tras tomarnos un refresco y darnos un baño, pudimos disfrutar del bocadillo en el parque del pasaje y de nuevo cogimos el barco para volver a casa.